Información n.1



Camaldoli, 9 de Junio 2023

Queridas Hermanas, jóvenes en formación, Amigos del Divin Maestro, colaboradores en la misión y miembros de la Familia Paulina:

¡Aquí estamos!

Los saludamos con afecto desde este oasis inmerso en la vegetación, que el pasado 3 de Junio se ha pintado de colores con los rostros de todas nosotras, provenientes de varias partes del mundo.

Después de haber celebrado la Eucaristía de apertura en la iglesia Jesús Maestro en Roma, resuenan todavía en nuestros oídos las palabras del cardenal Angelo De Donatis, que ha subrayado cómo el discernimiento sea un don de la gracia, y el Espíritu Santo es el colirio para abrir nuestros ojos y ver las maravillas que Dios realiza.



Con alegría y miedos, junto con algún imprevisto que forma parte de nuestra vida, llegamos a Camaldoli, donde fuimos acogidas por la comunidad.

Del 4 al 7 de Junio hemos vivido los Ejercicios espirituales, acompañadas con grande pasión, por la Hna. Elena Bosetti. Fue una *full inmersion* en las Sagradas Escrituras siguiendo el tema "Tras los pasos del Maestro... han encontrado, acogido y anunciado a Jesuscristo". Así, a través de las mujeres del Evangelio, hemos gustado la belleza del seguimiento y del anuncio.





La apertura oficial del Capítulo se realizó en la tarde del 8 de Junio, cuando todas fuimos llamadas por nuestro nombre, respondiendo "Heme aqui" y, después de la firma que confirmaba la legítima participación al 10°. Capítulo General, entramos en procesión a la sala capitular, siguiendo la Palabra. Después, siempre en la sala, se realizaron los otros procedimientos formales, como la aprovación del Reglamento y del

Calendario, los nombramientos oficiales y de las varias comisiones.

La facilitadora que nos acompaña es la hermana Marian Murcia del Instituto Sagrada Familia de Bordeaux, con quien hemos iniciado una interesante reflexión sobre el discernimiento espiritual del Capítulo. La Hna. Marian nos ha recordado que "El mismo Espíritu que inspiró a nuestro Fundador, está activo en el corazón de los miembros de la Congregación reunidos aquí en Camaldoli, como también en el corazón de todas nuestras hermanas presentes en nuestras comunidades, mientras nosotras vivimos esta experiencia 'formal' del Capítulo". Estamos seguras que esto las alegrará y nos hará sentir aún más en comunión. "El discernimiento que estamos llamadas a vivir exige que cada hermanase preocupe realmente del bien de todas, de la vitalidad de la Congregación y de la misión hoy".

Hemos entendido que la palabra clave es JUNTAS. Lo estamos viviendo en la oración litúrgica sencilla y, al mismo tiempo, rica de nuestras expresiones culturales, en los momentos de convivialidad, en la escucha, en el diálogo y en el conocimiento recíproco de las diferentes realidades de la Congregación.

El Espíritu Santo nos ha dado la "nota musical", ahora nos toca a nosotras entonarnos para realizar una maravillosa sinfonía.

Confiamos en su oración y las invitamos a visitar el sito http://www.pddm.org/10-capitolo-generale/ donde pueden seguir los pasos que estamos realizando. Imágenes, videos, perfiles, el mensaje del Papa Francisco y todo lo que habla de este grande acontecimiento del Espíritu que nos conducirá (estamos seguras) donde Jesús Maestro quiere, para confirmarnos en la belleza del encuentro y en la alegría de un mandato. ¡Sígannos!

¡Hasta pronto!

La comisión de información Hna. Ma. de la Paz Carbonari y Hna. Ma. Emmanuela Viviano